

Fundación de
Prensa Popular



FUNDAPREN

fundaciondeprensaapopular@gmail.com

El Gráfico

Premio Nacional de Periodismo "Sociedad Bolivariana de Venezuela"

MENCION ESPECIAL DE HONOR "PREMIO 2011 ANÍBAL NAZOA", FUNDACION MOVIMIENTO PERIODISMO NECESARIO

AÑO XXIV Nº 319

"Cubriendo Los Altos Mirandinos y la Gran Caracas"

15 AL 30 DE ABRIL DE 2013



Cátedra Libre Pensamiento de Chávez Itinerante formadora liberadora y popular

CHÁVEZ
CORAZÓN DE MI PATRIA

La UBV tiene que llegar a todos los rincones más apartados del País, con el conocimiento, el diálogo entre saberes y el mensaje revolucionario, a fin de crear, junto al pueblo, las mejores condiciones de vida y la mayor suma de felicidad posible

Hugo Rafael Chávez Frías (Discurso inaugural de la UBV, 18 de julio de 2003)

La propuesta de una Cátedra Libre de Estudios del Pensamiento Antiimperialista y Socialista Nuestroamericano con el nombre de Comandante Presidente Hugo Rafael Chávez Frías, emergida de las autoridades rectorales de Universidad Bolivariana de Venezuela y hacerla extensiva, hacia otras instituciones educativas, y organizaciones populares, reviste una gran importancia, no solo en nuestra propia historia como sociedad que ha iniciado un proceso de transformación hacia el socialismo, sino también en el continente; con sus innegables incidencias en el resto del mundo y en el contexto de las relaciones centro-periferia con el propósito de anticiparnos a voces que en un futuro, pretendan armar sistemas explicativos orientados a echar por tierra su legado del Comandante Supremo e intentos para invisibilizar la magnitud del mismo; tal como lo hicieron con la cultura de los pueblos y acentos ancestrales, con los negros esclavizados arrancados del corazón de África, con los criollos peninsulares y, en definitiva, después de 1830 una vez derrotado el Proyecto de Simón Bolívar de la unificación de la Patria Grande.

Esta excelente idea de la articulación latinoamericana con los movimientos sociales progresistas y revolucionarios que hicieron posible generar, igualmente, cambios políticos en otras latitudes: Argentina, Bolivia, Ecuador, Brasil, muy significativo en este caso es la estrecha vinculación de Chávez con el Movimiento Sin Tierra y Vía Campesina. De la misma manera es importante sus aportes a los movimientos sindicales de Nuestra América al establecer el criterio esencial del diálogo: el socialismo del siglo XXI. Es oportuno destacar la reactivación bajo el apoyo de Chávez, del Foro Social en sus diversas expresiones temáticas. Sin duda alguna está emergiendo otra teoría política que da cuenta de nuestros avatares históricos. Por lo tanto la Cátedra Libre Itinerante Hugo Chávez Frías, debe ser asumida por el pueblo venezolano y el mundo.



REFLEXION:

Dónde nos quiere llevar la derecha?

Por: Jesús Sotillo

La derecha esta herida y cree que le ha llegado la oportunidad de volver al poder. Son los mismos que intentaron derrocar al comandante Hugo Chávez Frías. Pero ahora como él no está creen que es un momento de debilidad y pretenden aprovecharlo. Están utilizando todos los recursos, la mentira descarada, el sabotaje de las instituciones y servicios. El odio los ha penetrado y vienen por la venganza. Utilizarán cualquier recurso, incluso buscar muertos para justificar sus acciones. Acuérdense de los francotiradores cuando el golpe de Estado. No les importa matar a sus propios compañeros de causa para buscar un enfrentamiento entre venezolanos. Ellos buscan que nos matemos entre nosotros pero preparan su huida del país. Como es el caso Capriles que ya tiene apartamento en Nueva York. Vean lo que sucede en otros países por las apetencias de Estados Unidos. Buscan que los nacionales se destruyan entre sí para después ellos entre las ruinas buscar provechos económicos. No permitamos que nos dividan y que nos enfrenten.

Pensemos en nuestros hijos y en el futuro.

Entiendan animales
maduristas nosotros
somos pacíficos!!!



ZAPATERIA
BRINA SPORT
LA MODA DE HOY

Gran variedad de calzados para damas caballeros niños y niñas!!!

Para esta Navidad Brina Sport le ofrece el más extenso surtido de calzados para damas, caballeros y niños.

Av. Los Salias, C.C. San Antonio.
Teléfono: 373.2473
San Antonio de Los Altos

FUNDACIÓN DE PRENSA POPULAR

Asesoría de Prensa, Edición de Revistas, Asesorías en Audiovisuales, Exposiciones en Video Beam, Folletos y Periódicos.
Telf: (0416) 408-00-99
E-mail:
Fundaciondeprensapopular@gmail.com

Restaurant
BRISAS DE LA REDOMA
Pollo a la Brasa



Churrasco - Delicioso -
Chicharrón - Cochino Frito
Cerveza Bien Fría
Redoma de San Antonio de Los Altos
(frente a los Bomberos) Teléfono:
(0212) 371 37 86

El Gráfico

Cubriendo los Altos
Mirandinos y la Gran
Caracas

Editor-Director
Orlando J. Castro

Consejo editorial:

Oscar Torres
Rafael Herrera Manuit
Carmen Atagua
María Diaz RRPP

Portada Cortesía de
Isabel Adler

**Diagramación
y Diseño**

Noris Nieves

**Coordinación
de Impresión**
Daniel Castro

Reporteros Gráficos

Miguel Mentado
Luís Hernández Rojas
Puntos de Contacto
0212-322.68.71
0416-408.00.99
0416-417.29.92

En Caracas

Candilitos a Tablitas N° 176
Parroquia Santa Teresa
Email: elgraficodemiranda@yahoo.es
carmenatagua2005@yahoo.com
fundaciondeprensapopular@gmail.com
carmen.atagua@gmail.com

ALERTA AL COMBATIVO PUEBLO SOBERANO: ¡NO CEDEREMOS NI UN MILÍMETRO A LOS ENEMIGOS!

“... a seguir adelante como una imperiosa necesidad, para quitarnos el yugo de la oprobiosa oligarquía y para que, opóngase quien se opusiese y cueste lo que costare, lleguemos por fin a conseguir las grandes conquistas que fueron el lema de la independencia...”

E. Zamora- Jefe del Pueblo Soberano (1846)

Fundación de Prensa Popular.-

La ofensiva de la alianza de los sectores antipopulares y del capital neoliberal mundial, está centrado en la nación venezolana. Su objetivo principal es provocar una guerra civil, para asesinar a los revolucionarios históricos y la nueva dirigencia combativa y lograr así el descabezamiento y el progresivo desmantelamiento del movimiento popular y neutralizar el arribo hacia un modelo de sociedad democrática de justicia social y de derecho.

Esta ofensiva burguesa cuenta con la organización interna de un ejército de cuadros jóvenes, a quienes han entrenado militarmente

y a quienes mantienen como empleados recibiendo significativas sumas provenientes de los aportes en dólares provenientes de los Estados Unidos de Norteamérica y se amparan localmente en la militancia de Primero Justicia, Alianza Democrática, AD, Copei y Bandera Roja, principalmente.

Los protagonistas visibles nacionales de esa ofensiva son Henrique Capriles, Leopoldo López, Henry Falcón, María Corina Machado, Vicente Díaz, entre otros, quienes en la primera fase, y aprovechando mejor coyuntura del duelo nacional por la ausencia del gran estratega Hugo Chávez,

calentaron las calles tratando de crear una situación de ingobernabilidad preelectoral con la zozobra general con el acaparamiento y desaparición de los alimentos, deslegitimación de los poderes como el Tribunal Supremo y el CNE públicos y desatando una guerra comunicacional nacional e internacional contra Venezuela, principalmente.

La siguiente situación creada a partir del 14 de abril fue el cerco a los centros de votación, la impugnación de los resultados, la activación de las bandas terroristas asesinando humildes militantes revolucionarios, incendiando centros de atención de salud popular, creando barricadas y trancas incendiarias de vías. El saldo actual es más de 20 muertes y más de 70 heridos por la acción directa e indirecta de estos asesinatos, más de una decena de centros de salud populares inutilizados, estado de zozobra nacional generalizado, entre otros. La estrategia neoliberal triunfó en América Latina con el golpe de Estado en Honduras contra Zelaya, el derrocamiento de Lugo

en Paraguay. En Venezuela fueron derrotados abortando su golpe de Estado el 13 y 14 de abril del 2002 y su sabotaje petrolero y alimenticio del 2002-2003. En Irán y Rusia fueron recientemente derrotados por gobiernos socialistas.

Nuestra convocatoria en este momento es habilitar brigadas populares de defensa de los barrios, los CDI, del edificio, de la calle. Preservar la vida de cada mujer y hombre combatiente contra los ataques de las bandas armadas y sus enfurecidos disociados y cuidar esmeradamente a nuestros niños, niñas y adultos mayores. Activar mecanismos de convocatoria ante contingencias. Establecer redes de comunicación entre sectores, barrios, estados, nacionales e internacionales, y comprobar el contenido de mensajes ante de propagarlos.

**¡ Chávez vive la lucha sigue!
Socialismo o nada**

**Tierras de Guaicaipuro,
20 de abril de 2013**

La Televisión Digital Abierta recorre Venezuela

Por Tda Venezuela / Comunicaciones Cantv

Esta política promovida por el Gobierno Bolivariano tiene como fin que el pueblo venezolano disfrute de forma gratuita de una señal de televisión de calidad, ofrecida hasta ahora solo en servicios de Tv por suscripción.

En la Gaceta oficial del 20 de febrero del año en curso, quedó establecido el protocolo que utilizará la República Bolivariana de Venezuela, éste es el ISDB-Tb, el cual proviene del modelo de TDA Japonés.

“A partir de esta fecha el pueblo venezolano contará con TDA de manera gratuita y universal. En principio se disfrutará de 11 canales de manera gratuita, que incluye canales convencionales y nuevos canales como Colombeia 123 Tv, y televisoras invitadas tales como Televen, Venevisión, Meridiano Televisión.” Explicó Jorge Arreaza, entonces Ministro del Poder Popular para la Ciencia y la Tecnología.

Hasta el momento la distribución de los decodificadores por estado es la siguiente:

Gran Caracas: Hasta el momento se han entregado 76.902 decodificadores distribuidos en las siguientes localidades:

Santa Rosalía, Sucre, San Juan, La Vega, El Valle, La Pastora, Altigracia, Minas de Baruta, Baruta, Petare, Chacao, Maca, Casalta, El Junquito. Miranda: En esta entidad hasta el momento se han entregado unos 19.017 decodificadores entre los habitantes de las siguientes zonas: Valles del Tuy, Charallave, Cúa, Nueva Cúa, Cartanal, Santa Bárbara y Ocumare. Barinas: Hasta el momento los barinenses han recibido 6.848 decos en las siguientes localidades: Ramón Ignacio Méndez, Dominga Ortiz de Páez, Rómulo Betancourt y Alto Barinas. Carabobo: Son 13.722 decodificadores distribuidos en estas zonas carabobeñas: Miguel Peña y Valencia.

Anzoátegui: Los anzoatiguenses de las localidades: El Carmen, San Cristóbal y Puerto La Cruz, han recibido 11.790 decodificadores. Monagas: En esta entidad oriental se han distribuido 4.310 decos entre los habitantes de: Alyos de Godo, Las Cocuizas, La Pica, El Mery y La Hormiga. Zulia: También en este estado sus habitantes cuentan hasta el momento con 6.961 decodificadores, distribuidos en los sectores: Francisco E. Bustamante, Cecilio Acosta, Antonio Borjas y San Francisco.

Lara: En las localidades larenses



de Agua Viva, Santa Rosa y Municipio Iribarren sus habitantes cuentan hasta ahora con 8.997 decodificadores para el disfrute del servicio. Aragua: Actualmente lo habitantes de Caña de Azúcar de esta entidad se le han distribuidos 2.360 decos. Bolívar: Los guayanenses que hasta hoy cuentan con el servicio de TDA son los habitantes de Salto Ángel, cambalache y Unare, a quienes se les han entregado 5.401 decodificadores. Vargas: En este estado han sido las localidades

de El Limón, Catia la Mar y Maiquetía a quienes se les han distribuidos 2.577 decos. Táchira: En las localidades de Pedro M. Morantes y Concordia y San Sebastián de los Reyes se han distribuido hasta la actualidad 4.067 decodificadores para que puedan beneficiarse de este servicio. Continúa la fase de despliegue de este servicio por todo el país y se espera que para el 2020 cada venezolano tenga en su hogar este servicio de la Televisión Digital Abierta.

Más de 49 familias se beneficiaran de la Gran Misión Vivienda Venezuela

Vecinos de Club de Campo impiden beneficios de viviendas dignas a damnificados de Los Cedros

Habitantes de esta urbanización no dejan pasar y hostigan a los vecinos que necesitan sus viviendas

Los Teques.- Habitantes de la urbanización Club de Campo impiden medición de terrenos de Los Cedros, lugar donde se tiene previsto la construcción de 60 viviendas para beneficiar a más de 150 damnificados, a la zona se apersonaron legisladores del bloque socialista del Consejo Legislativo del estado Bolivariano de Miranda.

Miguel Mora, presidente de la comisión de seguridad, Política Estatal y Derechos Humanos del parlamento regional, indicó que las siete comunidades aledañas a la urbanización Club de Campo, en San Antonio de Los Altos fueron sometidas a una situación difícil “hostil y de

persecución al acceso a su vivienda” el legislador señaló que los legisladores del Clebm están para cuidar y hacer velar las garantías del libre acceso a las comunidades”

Mora, catalogó de “Gueto” las normativas de acceso de dicha zona, “estas comunidades necesitan mejorar su calidad de vida pero, la vigilancia es atroz ya que limita el acceso a camiones con materiales de construcción, cisternas con el vital líquido y hasta las ambulancias tienen sus limitaciones para acceder”.

Entre tanto el Legislador Yohan Ponce, presidente de la comisión de Desarrollo Regional, Turismo y Recreación, Infraestructura,



Vecinos exigiendo sus viviendas ante el Clebm

Ecología, Ambiente y Tierra del Clebm, mostró el respaldo a la comunidad en la cual habitan más de 49 familias

damnificadas que están a la espera de una vivienda digna, “la comunidad presentó un proyecto habitacional el cual

está en estudio, conversamos con el dueño del terreno y está de acuerdo en apoyar la Misión Vivienda Venezuela”.

Investigadores alertan sobre la amenaza del nitrógeno en Latinoamérica

Un grupo de científicos latinoamericanos publicó en la revista Science los problemas ambientales por el exceso de este elemento químico, así como la necesidad de implementar políticas inclusivas como paliativo

Prensa IVIC.- Un análisis del impacto negativo por la abundancia de nitrógeno en ecosistemas y agrosistemas de regiones tropicales y templadas de América Latina, así como las estrategias que deben ser asumidas para contrarrestar este efecto, fue presentado por un grupo de investigadores provenientes de Argentina, Brasil, Bolivia, México y Venezuela en un foro de políticas ambientales publicado en la revista *Science* el pasado 12 de abril.

El grupo de científicos, entre ellos Tibisay Pérez del Laboratorio de Química Atmosférica del Instituto Venezolano de Investigaciones Científicas (IVIC), expone cómo la introducción de nitrógeno en los ecosistemas se ha casi duplicado desde hace un siglo, causando cambios sin

precedentes en el ciclo global de este elemento.

El nitrógeno es el elemento que se encuentra en mayor abundancia en la atmósfera. Es esencial para los seres vivos pero la intervención humana lo ha afectado significativamente. El grupo de investigadores señala, sobre la base de la literatura científica, que los cambios se iniciaron desde el descubrimiento de la producción de fertilizantes por fijación de nitrógeno atmosférico y han continuado con el incremento de la quema de biomasa y combustibles fósiles.

En tal sentido, los expertos reportaron cómo en regiones templadas de América Latina el exceso de nitrógeno afecta negativamente a suelos, recursos hídricos y ecosistemas. Por otro lado, determinadas prácticas agrícolas también han intervenido

en el ciclo del elemento y creado déficits en algunas regiones, como es el caso de los cultivos de soja en Argentina y la conversión de bosques de la Cuenca Amazónica Brasileña a tierras agrícolas.

Señalaron, entre otros problemas, como la quema de biomasa con fines agrícolas en América Latina se ha estimado en más de 150.000 km² por año, causando una gran transferencia de nitrógeno de la tierra a la atmósfera que impacta significativamente áreas lejanas al origen de la quema.

“Existe un agravante, ya que proyecciones a futuro para el año 2050 estiman que cuatro de los ocho puntos críticos de biodiversidad de América Latina van a ser afectados por niveles importantes de deposición atmosférica de nitrógeno” explicó Pérez.

C ORAZÓN DE MI PATRIA

H onor y gloria a tu nombre.

A mor con amor se paga muy bien lo enseñaste,

V enezuela defenderá tu legado por los siglos de los siglos, ya que tú

E spíritu era tan gigante que no cabía en ese cuerpo y te fuiste con los grandes, Bolívar, el CHE Y

Z amora. Hasta la victoria siempre comandante eterno...

Por: Yoxelin Bastidas

Instalado Campamento Nacional de Formadores para el trabajo sociopolítico revolucionario

El objetivo es dotar a 250 líderes sociales de todo el país de las herramientas políticas e ideológicas necesarias para esa labor revolucionaria



César Aponte

Con el objetivo de fortalecer el trabajo sociopolítico revolucionario de distintos líderes que hacen vida comunitaria en el país, la Asociación Nacional de Redes y Organizaciones Sociales (ANROS) inauguró el

IV Campamento Nacional de Formadores y Formadoras 2013 en San Antonio de los Altos, estado Miranda.

Esta cuarta edición tiene como objetivo dotar a 250 líderes sociales de todo el país de herramientas

políticas e ideológicas necesarias para el trabajo sociopolítico revolucionario y el fortalecimiento del poder popular, “en el marco de la construcción del socialismo”, explicó Germán Ferrer, diputado de la Asamblea Nacional

por el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y Coordinador General de ANROS.

El parlamentario puntualizó que en el Programa de la Patria 2013-2019 está establecido el fortalecimiento del Poder Popular como vía de la consolidación del Gobierno Socialista, por lo cual ANROS, apoyado en esa premisa, desarrolla un conjunto de encuentros y talleres para generar espacios que generen condiciones objetivas a través de los diversos medios de participación y organización que otorga la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, para que los ciudadanos y las ciudadanas ejerzan el pleno derecho de la soberanía.

Ferrer manifestó que en la transformación que hoy vive el pueblo venezolano, se hace fundamental el proporcionar líneas de investigación que permitan al ciudadano conocer las políticas existentes en defensa de un sistema incluyente. De acuerdo con lo

expresado por el asambleísta en el IV encuentro e Formadores y Formadoras se desarrollarán varias temáticas relacionadas con la formación socialista, los retos y desafíos del poder popular en la Revolución Bolivariana.

“Desarrollaremos ciclos de foros relacionados con los referentes políticos, ideológicos e históricos, por lo que conversaremos sobre las obras de Marx, Gramsci, Rosa Luxemburgo, Mariátegui y Ludovico” destacó.

Ferrer sostuvo que ANROS desarrolla programas de formación política y ambiental y diplomados en el área de investigación, programas que están homologados por algunas universidades internacionales de Argentina y Cuba.

Finalmente recordó que ANROS nace el 13 de diciembre del 2000 gracias al comandante Chávez, quien tuvo la inquietud de que se crearan redes sociales para el impulso de la Revolución Bolivariana.

Ciclo de foros “Por una cultura de paz”

Unidos, los creadores son capaces de mover el mundo

Miembros de ocho asociaciones culturales, de vieja y nueva data, presentaron sus experiencias y debatieron acerca de la necesidad y los retos para la organización y participación en la Venezuela de hoy

**Prensa Llégate /
Lorena González**

“Cuando nos reunimos somos capaces de mover el mundo”, dijo Yudith Pellegrin durante su intervención del foro Participación y Organización Cultural para la Unidad, realizado en la Casa del Artista, como parte del ciclo titulado “Por una cultura de paz” que se extenderá hasta el mes de mayo.

Esta frase bien puede reflejar las conclusiones del debate organizado por el Ministerio del Poder Popular para la Cultura a través de la Fundación Casa del Artista el Instituto de Artes Escénicas y Musicales y la agenda cultural Llégate; al cual



Las propuestas recogidas en los encuentros serán elevadas al Movimiento por la Paz y la Vida (foto Javier Gracia)

asistieron en calidad de ponentes los miembros de ocho colectivos culturales venezolanos para presentar sus experiencias de organización y participación, así como reflexionar en torno al tema de la unidad como factor fundamental para la concreción de objetivos comunes, la

transformación de la sociedad y la consolidación de la cultura de paz.

Yudith Pellegrin representó a la Asamblea de Artesanos de Caracas, Juan Ramón Ojeda a la Red de Patrimonio del estado Miranda y al Movimiento en Redes del Patrimonio y

la Diversidad Cultural de Venezuela, Alberto Ravara al Instituto de Investigaciones para el Desarrollo del Arte en Venezuela, Roger Herrera a la Red de Escritores de Venezuela, Andrea Gouverneur a la Asociación Civil para el Bienestar Social del Trabajador Cinematográfico, Rubén Loaiza “Kronopio” a la movida cultural El Otro Beta, y Agapito Hernández estuvo como trabajador de la Asamblea Nacional.

Lisett Torres, presidenta de la Fundación Casa del Artista, en sus palabras de bienvenida insistió en que la organización es clave para la atención de las necesidades del sector por parte de los entes gubernamentales, a través de sus políticas públicas. Recordó que la institución que dirige lleva a cabo 9 programas de atención integral a los creadores y creadoras de todas las disciplinas, gracias

al cambio de rumbo que se le dio a la institución hace 6 años para ampliar su campo de acción. Como resultado de esta transformación, la FCA hoy cuenta entre los logros de su gestión la inclusión de 5200 cultores al sistema de pensiones.

Para la Asamblea de Artesanos de Caracas, donde participa activamente Yudith Pellegrin, “la única premisa que hay para estar en asamblea es ser artesano”. Sus fundadores optaron por esta figura porque consideraron que era una forma no discriminatoria pues no excluye a quienes participan en otro tipo de asociaciones como las fundaciones.

Los próximos foros “Por una cultura de paz” versarán sobre Periodismo cultural (9 de mayo), Medios de comunicación por un país cultural (16 de mayo) y Publicidad y manejo de la imagen (23 de mayo).

El Pueblo Pobre y Bolivariano ha Triunfado, la Revolución Bolivariana Sigue



**Al Pueblo Venezolano;
A los Pueblos y Gobiernos del mundo;**

A los medios de Comunicación Nacionales e Internacionales;

Al Mundo Entero:

El Pueblo venezolano se expresó este pasado domingo 14 de Abril democráticamente en las urnas electorales y le dio la victoria a quien representa el legado del camarada presidente Hugo Chávez.

Nicolás Maduro Moros ganó y es, sin dudas, el nuevo presidente legítimo de la República Bolivariana de Venezuela. Ese triunfo se da en el marco de un proceso electoral con la más absoluta transparencia, algo en lo que coinciden todos los observadores internacionales presentes en todo el país.

Sin embargo la desesperación del imperialismo es tanta, que la oposición ultraderechista y proimperialista conducida por el terrorista Henrique Capriles Radonski desconoce los resultados, poniendo en práctica un plan orquestado por sus mandos en Miami y Washington.

Al día siguiente, el lunes 15 de Abril, fue lanzado un plan de desestabilización, generando focos de violencia con ataques al pueblo pobre y al legítimo gobierno revolucionario. Realizaron embestidas al canal Venezolana de TV, el canal internacional Telesur, a viviendas populares, quemaron 3 locales del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), mercados populares, Centros de Diagnóstico Integral (CDI- centros atendidos en su mayoría por médicos cubanos), a varias sedes a lo largo del país del Consejo Nacional Electoral y esto dejó 8 camaradas asesinados por las bandas del fascista Henrique Capriles Radonski.

El Pueblo Pobre ha salido a defender el proceso revolucionario, bolivariano y chavista para frenar a los violentos, convocando a estar en la calle atentos. Mientras Nicolás Maduro llama a una movilización en Caracas el día viernes invitando a su juramentación.

Frente a esta situación en que la derecha intenta otro golpe de estado, esta vez mediante la insubordinación contra el resultado electoral y ante las amenazas de la injerencia externa que atenta contra la soberanía popular, es necesario redoblar los esfuerzos para defender y respaldar la Revolución Bolivariana. Salvar la Revolución en Venezuela es también salvar la construcción de la Patria Grande Nuestramericana.

La Revolución Bolivariana es hoy día una referencia en el mundo, gracias al inmenso liderazgo que



El presidente de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro Moros, fiel exponente del ideario del Comandante Eterno, vela por los postulados del pueblo

dejo sembrado el Camarada Chávez. El homenaje póstumo que viene de hacerse con la presencia de más de 35 Jefes de Estado, el llanto universal de millones de personas, son la medida de ese fervor y esa esperanza que ese hombre extraordinario logró despertar en el planeta. Y debe ser esa la misma magnitud para el compromiso adquirido con el legado del Camarada Chávez y con la Patria.

El propósito de esta nota es expresar nuestro apoyo irrestricto a la Revolución Bolivariana y dejar

en claro que no permitiremos que se intente torcer el rumbo marcado por el Comandante Supremo Hugo Rafael Chávez Frías y subrayar nuestra convicción de entregar la vida por la Patria si es necesario.

Hoy también hacemos un llamado a la Unidad de todo el Movimiento Popular.

*Independencia y Patria Socialista
para Siempre
Amando Venceremos
Hasta la Victoria siempre*

Las frutas son el alimento más importante

Cortesía de: Arnaldo Pérez

Digamos que ustedes comen dos rebanadas de pan y una de fruta. La rebanada de fruta está lista para pasar directamente a través del estómago y los intestinos, pero es debido al pan que no puede hacerlo.

Al mismo tiempo la comida entera se descompone, se fermenta y se convierte en ácido. En el minuto que la fruta entra en contacto con el alimento y los jugos digestivos en el estómago, la masa entera del alimento se comienza a estropear....

¡Así que por favor coman sus frutas en un estómago vacío ó antes de sus comidas!

Han oído ustedes a mucha gente quejarse de que cada vez que comen sandía eructan; o que cuando comen el durazno el estómago se hincha tremendamente; o que cuando comen un plátano sienten urgencia de correr al baño, etc. Realmente, todo eso no se

presentaría si usted come las frutas con el estómago vacío.

La fruta se mezcla con el producto de los alimentos que se están transformando y produce gas y por lo tanto, ustedes se sentirán hinchados!

Cabello cano, pérdida del cabello, ataques nerviosos y círculos oscuros debajo de los ojos...**TODOS ESTOS NO SUCEDERÁN SI UTEDES COMEN FRUTAS CON EL ESTÓMAGO VACÍO!**

Si ustedes llegan a dominar la manera correcta de comer las frutas, entonces ya consiguieron el secreto de la belleza, de la longevidad, de la salud, de la energía, del control de peso, y consecuentemente de la felicidad.

Cuando ustedes necesiten beber el jugo de las frutas - beban solamente el jugo fresco de las frutas, NO jugo enlatado o embotellado. Nunca beban ningún jugo que haya sido calentado. **NO COMAN FRUTAS COCINADAS** porque ustedes

no se beneficiarán de sus nutrientes, tan solo sentirán su sabor. **SI COCINAN LAS FRUTAS DESTRUYEN TODAS SUS VITAMINAS!**

Comer una fruta entera es mejor que beber su jugo. Si ustedes sintiesen que deberían beber el jugo, bébanlo poco a poco lentamente, porque ustedes deben dejar que se mezcle con su saliva antes de pasarlo. Ustedes pueden limpiar rápidamente sus cuerpos con 3 días de ingerir tan solo frutas. ¡Tan solo coman frutas y beban su jugo por 3 días y ustedes se sorprenderán cuando sus amigos les digan cuan radiante se ven!

MANZANA: Una manzana al día puede mantener al doctor ausente. Aunque una manzana tiene un contenido bajo de la vitamina C, contiene los antioxidantes que aumentan la actividad de la vitamina C de modo tal que ayuda a bajar los riesgos de Cáncer del Colon, Ataque del Corazón y de un paro Cardíaco.

FRESA: Fruta protectora. Las fresas tienen la energía antioxidante total más alta entre las frutas importantes y protegen al cuerpo de obstrucciones de los vasos sanguíneos que son la mayor causa por la que se contrae el Cáncer.

NARANJA: La medicina más dulce. Consumir de 2 a 4 naranjas por día puede ayudar a mantenernos lejos de los resfríos, baja el nivel de colesterol, previene y disuelve las piedras que puedan haberse formado en los Riñones así como la disminución al riesgo de Cáncer de Colon.

GUAYABA Y PAPAYA: Los mejores portadores de vitamina C. Estas son las ganadoras indiscutibles entre todas las frutas por sus altos contenidos de la vitamina C. La Guayaba es también muy rica en fibra lo que ayuda a prevenir el estreñimiento. La Papaya es muy rica en caroteno lo que es excelente para nuestros ojos.

La Universidad Bolivariana de Venezuela, En DEFENSA DE LA PATRIA DE BOLÍVAR

AUTOR: COORDINACIONES NACIONALES DE LOS PROGRAMAS DE FORMACIÓN

La Universidad Bolivariana de Venezuela a través de las Coordinaciones Nacionales de sus Programas de Formación, atendiendo al compromiso asumido desde el momento de su creación por decreto presidencial en el año 2003, como universidad emancipadora, incluyente, garante de la paz y de los derechos humanos, manifiesta al pueblo de Venezuela que se mantiene activa, en defensa del legado de nuestro Comandante Supremo Hugo Chávez, de la independencia, la soberanía y la autodeterminación nacional.

En esta hora de nuestra historia, cuando la dirigencia del sector opositor, bajo lineamientos del Departamento de Estado Norteamericano, con el apoyo de algunos factores internacionales y medios de comunicación privados nacionales de la extrema derecha, se ha dado a la tarea de promover con un discurso fascista escenarios de conflicto con el propósito de DESCONOCER la victoria legal, legítima y soberana del HOY Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela. Nicolás Maduro Moros, elegido por el pueblo venezolano el pasado 14 de abril de 2013, hemos acordado:

- Felicitar en primer lugar al pueblo venezolano por la alta participación en el proceso electoral del pasado 14 de abril; y en segundo término saludar la victoria de las fuerzas revolucionarias en defensa del legado de nuestro comandante Hugo Chávez.

- Agradecer a los pueblos del mundo, movimientos sociales y demás organizaciones internacionales, su reconocimiento al legítimo gobierno del Presidente Nicolás Maduro Moros



- Respaldo de manera decidida al compañero Presidente en su llamado a la paz.

- Cerrar filas en torno a las instituciones creadas desde la nueva concepción del Estado venezolano, especialmente al Poder Electoral, por su incuestionable y transparente desempeño como árbitro electoral en los procesos comiciales que le ha correspondido organizar.

- Extender nuestra palabra de condolencia, solidaridad y apoyo a los familiares de las víctimas ocasionadas por los lamentables hechos, a raíz del desconocimiento de los resultados electorales por parte de los sectores de la oposición. Sumarnos al clamor del pueblo para que se haga justicia y se tomen las medidas necesarias para evitar mayores agresiones a la integridad física y material de nuestro pueblo venezolano. Ante esto manifestamos: "No a la impunidad".

- Exigir respeto y protección al personal médico de Barrio Adentro e instituciones de Salud Pública, pues éstos también son espacios de formación académica y de recreación de saberes.

- Rechazar el paro y otras acciones

conflictivas, convocadas por la Federación de Asociaciones de Profesores Universitarios de Venezuela (F.A.P.U.V) y ratificar que la Universidad Bolivariana de Venezuela y la Misión Sucre continúan en pie de lucha con actividades académicas, socio-comunitarias y administrativas en forma regular.

- Repudiar el periodismo de guerra ejercido por los medios de comunicación privados nacionales e internacionales, vinculados a sectores de la oposición y por lo cual se han exacerbado los ánimos con los deplorables resultados ya conocidos. Hacer un llamado a la responsabilidad social y ética de los y las comunicadores sociales en pro de la paz que desde aquí apoyamos con firmeza.

Que viva el legado del comandante Supremo Hugo Chávez, que viva la patria de Bolívar

Patria socialista, Unidad, Lucha, Batalla y Victoria Popular.

Viviremos y venceremos

DIRECCIÓN GENERAL SOCIOACADÉMICA
PROGRAMAS DE FORMACIÓN
ARQUITECTURA
GESTIÓN AMBIENTAL PARA EL
DESARROLLO LOCAL
COMUNICACIÓN SOCIAL
HIDROCARBUROS
GAS
REFINACIÓN Y PETROQUÍMICA
AGROECOLOGÍA
ESTUDIOS JURÍDICOS
INFORMÁTICA PARA LA GESTIÓN SOCIAL
MEDICINA INTEGRAL COMUNITARIA
SALUD PÚBLICA
RADIOTERAPIA
ESTUDIOS POLÍTICOS Y DE GOBIERNO
ECONOMÍA POLÍTICA

BCV participa con su fondo editorial en el Festival de la Lectura Chacao

El Banco Central de Venezuela (BCV) estuvo presente en la quinta edición del Festival de la Lectura Chacao con una rica muestra de sus libros, junto a más de 90 editoriales que colman la Plaza Francia hasta el 5 de mayo de 2013. El stand del instituto emisor está identificado con el número 92 y puede ser visitado en el área sur del espacio ferial.

Las novedades editoriales que el Banco Central tendrá a disposición el público son: Teoría general de las economías de mercado, de José Valezuela Feijóo; Gasto público y crecimiento económico, de Rémy Herrera; El efecto transferencia (pass-through) del tipo de cambio sobre los precios en Latinoamérica, de Omar Mendoza (editor) y Del capitalismo al socialismo del siglo XXI, de Mario Sanoja Obediente.

Esta última obra fue postulada al Premio Libertador al Pensamiento



Crítico 2012 instituido en el año 2005 por el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, a través del

Ministerio del Poder Popular para la Cultura, con el objetivo de reconocer la labor reflexiva de aquellos autores

que han desarrollado una visión distinta a la mirada monolítica del pensamiento único imperialista.

En el stand del instituto emisor también están disponibles los libros de la colección Nuevos Lectores, que abordan temas económicos y culturales para los niños, así como los volúmenes que integran la colección Venezuela y su petróleo, una línea editorial con la cual el BCV ha reeditado textos fundamentales de autores que, frente a visiones entreguistas ante el capital extranjero, siempre reivindicaron la explotación soberana de los recursos naturales del país para convertirla en potente palanca de desarrollo y beneficio para toda la población.

El festival de lectura recibirá a los visitantes entre las 10:00 am y las 9:00 pm, salvo viernes y sábados, cuando el horario se extienda hasta las 10:00 pm.

**en cada hogar
venezolano
hay un chinchorro,
un taburete
y un Cantv**

**Por eso, trabajamos para llegar a todos los rincones, con tarifas justas y solidarias,
para que todas y todos por igual tengan teléfono, Internet y televisión satelital.**

**Y seguiremos comprometidos con los millones de hogares venezolanos
que necesitan estar conectados, siempre.**

www.cantv.com.ve

cantv
mueve la fibra nacional

RIF.: J-00124134-5



Gobierno Bolivariano
de Venezuela

Ministerio del Poder Popular
para Ciencia, Tecnología e Innovación

